



Der Bundespräsident

Dr. Heinz Fischer

Wien, im Oktober 2011

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Sehr geehrter Herr Obmann!

Als Vertreter Ihrer Gemeinde Haibach im Mühlkreis haben Sie mich über ein ambitioniertes Projekt Ihres „Dorfentwicklungsvereins“ informiert, und ich danke Ihnen herzlich für die interessanten und aufschlussreichen Informationen.

Ziel des von Ihnen vorgestellten Projektes ist es, unter dem Motto „Erweiterte Nachbarschaft. Haibach im Mühlkreis besucht Österreich“ möglichst viele Gemeinden im gesamten Bundesgebiet durch persönliche Besuche näher kennen zu lernen.

Ich kann Ihr Motiv gut verstehen und begrüße Ihre Aktion.

Als Bundespräsident bin ich selbst häufig in Österreichs Gemeinden unterwegs und lerne durch die Kontakte mit den lokalen politischen Vertretern sowie den Bürgerinnen und Bürger sehr viel über die Menschen und ihre Lebensumstände in den unterschiedlichen Regionen unseres Landes.

Wie Ihre interaktive Landkarte zeigt, sind die Haibacherinnen und Haibacher auch schon fleißig unterwegs, um das von Ihnen beschriebene Projekt in die Tat umzusetzen.

Ich wünsche Ihrem Projekt daher den besten Erfolg und nutze die Gelegenheit, die Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Haibach im Mühlkreis herzlich zu grüßen.

Mit allen guten Wünschen

Herrn Bürgermeister Josef Reingruber
und Herrn Obmann Siegfried Ehrenmüller
via e-mail: siegfried1234@hotmail.com